



L'Écho de la Viole

Éditorial

Comme nous vous l'avions annoncé, ce numéro vous réserve une surprise : il s'agit d'un numéro musical !

Malgré la pagination réduite, vous trouverez, néanmoins, quelques développements du type habituel : José Vâsquez nous indique ses options dans le choix « importantissime » d'un archet. Une petite revue discographique est en page 4.

Il nous a paru judicieux en effet, de vous faire partager quelques grands moments musicaux du Festival d'Asfeld. Pour la SFV, c'est une première qui nous a demandé beaucoup de travail: Merci à Laure Renaud-Goud qui a assumé toute la partie technique d'enregistrement.

Merci aux musiciens participants de leur collaboration dans le choix des morceaux qui vous sont proposés dans le **CD souvenir du festival d'Asfeld 2002**.

Pour des raisons techniques indépendantes de notre volonté, le concert de clôture manque totalement. Espérons qu'Hille Perl et Lee Santana ne nous en voudront pas...

Voilà pour le passé. Déjà, le Bureau prépare l'avenir.

Il s'agit d'abord de l'**Assemblée Générale** qui se tiendra le **30 mars prochain**, c'est à dire au moment du salon Musicora. Vous trouverez dans ce numéro toutes les indications

concernant cette réunion statutaire ainsi que **l'appel des cotisations** qui vous est lancé comme chaque année par notre trésorière.

C'est ensuite la **deuxième édition du Festival d'Asfeld** que nous avons décidé d'organiser avec nos partenaires de l'Association du Patrimoine d'Asfeld du **18 au 20 juin 2004**. Notre travail concerne le choix du thème, de la programmation et des invités. Nous aurons l'occasion de vous en dire plus lors de notre réunion du 30 mars.

A bientôt donc !

Le Bureau de la SFV

**Convocation à l'Assemblée Générale
de la SFV**

Dimanche 30 mars 2003
À partir de 15 heures
Temple du Foyer de l'Âme
7 bis rue du pasteur Wagner
75011 Paris

*Merci d'avance de penser à votre
cotisation (23 euros)*